

2024年度

生徒募集中

学力と精神力を養い、必ず本人のやる気を引き出します。

こんな悩み、不安はありませんか？

- どうもやる気がわからない。○学校の授業がわからない。
- 高校受験が不安だ。○部活動と勉強の両立がむずかしい。
- 友達とうまくやっていけない。○勉強しているのに成績があがらない。○「やる気」はあるが勉強の仕方がわからない。

古河市 泉心ゼミナー | [検索](#)

しつかりと。温かく。

塾生の『生の声』をお聞きください！（一部を紹介いたします）

Kくん

僕は、中1の始めから泉心に通い始めました。部活動との両立もサポートしていただき、高いモチベーションで、勉強と部活において3年間走り続けることができました。「塾は勉強しに行く場所」と感じている人も多いと思いますが、泉心に入ったら、勉強だけでなく「丁寧な進路指導」、「将来を見据えての教育的なサポート」もしていただきました。学校の先生より生徒を大切に考え、生徒一人ひとりが少しでもいい人育つてほしいんだなという思いが伝わってきます。「レベルの高い授業」・「最高な勉強する環境」・「生徒思いの先生」が泉心ゼミナーにはあります。よい塾とは泉心のことでした。

Tくん

この塾に入つて一番に思ったことは、「生徒を絶対に成長させる」という先生方の気持ちと覚悟でした。泉心に入れば100%自分の望む場所、更なる高みに連れて行ってくれます。Nくん

中学2年生の夏休み前に泉心ゼミナーに入塾しました。徐々に成績が上がりつつ、高いモチベーションで、少しずつ成績の話を聞きますが、泉心ゼミナー以上に良い環境で勉強できる塾はないと思います。

Nくん

私は中学1年の冬から病気になってしまい、約2年間学校の授業を受けることが出来ず、成績がとても低かったのですが、先生方のとても熱心な指導のおかげで、少しずつ成績が上がり、学年で真ん中の順位まで上げることができました。泉心ゼミナーは、集団での授業ですが、一人ひとりに親身になって対応してくださるので、多くの人におすすめしたい塾です。

Tくん

私は、中学準備講座の時に泉心ゼミナーに入塾しました。入った当初は、授業についていくのが不安でしたが、先生達のわかりやすい説明で勉強が楽しくなりました。勉強でわからないところがあった時には、嫌な顔せず丁寧に教えてくれます。そのおかげで学校の定期テストでは常に400点以上取れるようになりました。また、泉心ゼミナーは勉強だけでなく、夏休みにはみんなで出かけたり、塾で映画を見たりと思い出もたくさん作れます！私は泉心ゼミナーに入塾して学力と共に人としても成長することができました。こんな最高な塾は他にないと思います。

Tさん

私は泉心ゼミナーに入つて本当によかったです。とにかく、先生方はやさしく接してくれ、悩み事も聞いてくれて、頼りになる先生方しかいません。どの塾の先生よりも生徒一人ひとりを熱心に指導してくれます。是非来てみてください。

TEL 0280-31-5181
(FAX)

〒306-0002 茨城県古河市三杉町2-18-21

ホームページは
こちらから！

受付時間 毎週月～土曜日 PM3:00より、お気軽に電話ください。

URL <http://www.sen-shin.jp/> E-mail senshin@sen-shin.jp



泉心ゼミナー